



LA FUNDACIÓN ROUTE 66

Plan de Política 2024 - 2027



www.r66gc.com
© Stichting Route 66

Oprichtingsdatum 11-11-2020

KvK nummer: 80876145

RSIN nummer: 861834227

Secretariaat NL: Kantoor Diepenveen

Kantoor NL: Voorhorsterbrink 18
7431 KZ Diepenveen
+31 645399852

Website: www.nieuwetijders.nl

Fecha de inscripción: 05-04-2023

La Delegación en las Islas Canarias de la Fundación Route 66, con sede en Arteara, con número de IVA G44689545, está registrada en el Registro de Fundaciones Canarias, número 399.

Kantoor ES: Calle de Arteara 17
35108, Arteara, Spanje
+34 603 77 21 46

Website: www.r66gc.com

Introducción

La Fundación Route 66 se centra en jóvenes adultos de entre 18 y 28 años que sufren de sobrecarga mental grave y problemas psicológicos. Este grupo, compuesto principalmente por jóvenes de la nueva era y millennials, enfrenta desafíos únicos en un mundo abrumador. Nuestra misión es mejorar el mundo, concienciando a las personas sobre su propio impacto e invirtiendo en los jóvenes para un futuro más conectado. Nos enfocamos en la regeneración, rehabilitación y reconexión, enseñando a los jóvenes a reconectar consigo mismos, con los demás y con la naturaleza, con el objetivo de lograr un clima saludable tanto para ellos como para el planeta. La inclusividad es un valor fundamental en nuestro enfoque, asegurando que todos, sin importar su origen, tengan la oportunidad de participar y crecer.

Enfoque y Metodología

Nuestro programa de rehabilitación transformativa ofrece un enfoque totalmente diferente, específicamente dirigido a los jóvenes adultos de hoy en día. Ofrecemos un camino innovador, natural y transformador de hasta 66 días, enfocado en la recuperación, el desarrollo personal y el fortalecimiento de la resiliencia mental y social. Este enfoque se basa en cuatro pilares: conciencia, aprendizaje experiencial, fuerza propia y la conexión entre el ser humano y la naturaleza. Nuestra metodología KenjeZelf sirve como guía para estos programas, y el libro de trabajo correspondiente, que publicaremos este año, hará que nuestro enfoque sea más

accesible. Con este enfoque holístico, buscamos tener un impacto positivo y duradero en la vida de los jóvenes, ayudándoles a ser más resilientes y adoptar un estilo de vida más sostenible, mientras colaboramos para construir una sociedad inclusiva y saludable.

Fundación del Programa de Rehabilitación

La creación de nuestro programa de rehabilitación transformativa es una respuesta a la preocupante tendencia de que 1 de cada 4 jóvenes sufre una sobrecarga mental grave. La ayuda tradicional no aborda adecuadamente sus necesidades y problemas, como lo demuestran tanto los relatos de experiencias como las investigaciones del RIVM.

Misión

Nuestra misión es mejorar el mundo, concienciando a las personas sobre su propio impacto e invirtiendo en los jóvenes, para que puedan trabajar hacia un futuro más conectado. Queremos enseñar a los jóvenes a hacer más con menos y aspiramos a una transformación interior y a la colaboración para un clima saludable.

Nos enfocamos en la rehabilitación, regeneración y reconexión de los jóvenes. La rehabilitación implica la recuperación de la resiliencia mental y social en jóvenes que sufren de sobrecarga mental grave. La regeneración se refiere a renovar su fuerza interior y fomentar estilos de vida sostenibles. La reconexión consiste en volver a conectar a los jóvenes con ellos mismos, con los demás y con la naturaleza.

A través de un camino innovador, natural y transformador de hasta 66 días, ofrecemos a los jóvenes un camino estructurado hacia la recuperación, el desarrollo personal y el fortalecimiento de la resiliencia mental y social. Esta misión se basa en cuatro pilares fundamentales: conciencia, aprendizaje experiencial, fuerza propia y la conexión entre el ser humano y la naturaleza.

Además, hemos desarrollado nuestra metodología KenJeZelf, que sirve como guía para nuestro trabajo. Este año, planeamos publicar el libro de trabajo correspondiente, lo que hará que nuestro enfoque sea más accesible y aumentará su impacto.

Lo Que Hacemos

Facilitamos a los jóvenes en su viaje hacia la recuperación y el crecimiento mediante:

- La oferta de un camino innovador, natural y transformador de hasta 66 días.
- La provisión de apoyo y orientación centrados en el desarrollo personal y el fortalecimiento de la resiliencia mental y social.
- El desarrollo e implementación de la metodología KenJeZelf, que sirve como base para nuestros programas.
- La publicación de un libro de trabajo que hace que la metodología KenJeZelf sea accesible para un público más amplio, ampliando así nuestro impacto.
- La organización de eventos de concienciación sostenible para jóvenes adultos de los Países Bajos, Europa y refugiados de África en Gran Canaria.

Visión

“Cambia el mundo, empieza por ti mismo e invierte en los jóvenes de HOY para cambiar el futuro”

Nuestra visión incluye un enfoque holístico que reconoce la profunda conexión entre el ser humano, la naturaleza y las dimensiones espirituales. Creemos en el poder de esta conexión para lograr una transformación sostenible. A través de nuestro programa, buscamos guiar a los jóvenes hacia una conciencia renovada y una perspectiva positiva del futuro.

Creemos que fortalecer la resiliencia mental de los jóvenes es esencial para su bienestar y crecimiento. Nuestro programa está diseñado para ayudarlos a descubrir y consolidar su resiliencia interior, para que estén mejor preparados para enfrentar los desafíos de la vida.

Además, valoramos mucho la conexión entre los jóvenes y el mundo natural que los rodea. Al conectar consigo mismos, entre ellos y con la naturaleza, los jóvenes pueden desarrollar una comprensión más profunda de sí mismos y de su entorno. Este proceso de conexión no solo fomenta el crecimiento personal, sino que también contribuye a crear una sociedad más armoniosa y un planeta más saludable.

Objetivos Estatutarios

El núcleo de nuestra fundación está formado por el compromiso con el bienestar y el futuro de los jóvenes mentalmente sobrecargados, con un enfoque específico en la nueva generación que enfrenta los complejos desafíos de hoy en día. Nuestros objetivos estatutarios incluyen una amplia gama de actividades dirigidas a apoyar y guiar a este grupo, con el objetivo final de promover su bienestar y ofrecerles perspectivas para el futuro.

Acogida y Orientación

Uno de nuestros principales objetivos es proporcionar un entorno seguro y de apoyo en el que los jóvenes puedan desarrollarse y crecer. Esto incluye la provisión de acogida y orientación profesional para jóvenes que enfrentan sobrecarga mental y otros desafíos en sus vidas. Nuestros programas están diseñados para ayudar a estos jóvenes a construir resiliencia, confianza en sí mismos y autosuficiencia, para que puedan recuperar el control de sus vidas.

Educación y Crecimiento

Además de la acogida y la orientación, también ponemos un fuerte énfasis en la educación y el crecimiento personal. Ofrecemos programas y talleres enfocados en desarrollar habilidades, conocimientos y perspectivas que puedan ayudar a los jóvenes a manejar mejor los desafíos de la vida. A través de la educación, buscamos empoderar a los jóvenes y capacitarlos para alcanzar su máximo potencial.

Conexión Natural

Un componente esencial de nuestro enfoque es fomentar una conexión natural entre los jóvenes, ellos mismos y el mundo que los rodea. Creemos que el contacto con la naturaleza y el cultivo de una mayor conciencia de su mundo interior pueden ayudar a los jóvenes a encontrar un mayor equilibrio y un sentido más profundo de bienestar. Por ello, integramos prácticas de

inmersión en la naturaleza y mindfulness en nuestros programas, para promover un enfoque holístico del bienestar.

Huella Ecológica y Aprendizaje Sostenible

Nuestra fundación no solo se centra en la recuperación mental de los jóvenes adultos, sino también en la reducción de su huella ecológica y la promoción de un pensamiento y una vida sostenibles. Estimulamos una nueva forma de aprendizaje conectiva, donde los jóvenes no solo adquieren conocimientos, sino que también desarrollan habilidades que contribuyen a un futuro sostenible. Ayudando a los jóvenes a tomar conciencia de su impacto en el ser humano y la naturaleza, trabajamos juntos por un planeta más saludable.

Actividades y Operaciones

Tras un período de desafíos debido a la pandemia de COVID-19, hemos completado con éxito programas en 2021, 2022 y 2023. Aunque nuestros planes originales se vieron afectados por restricciones de viaje y medidas de seguridad, hemos podido facilitar programas individuales como el programa VEERkracht y el programa de 66 días.

Nuestras ubicaciones en Gran Canaria resultaron ser un entorno ideal para estos programas. Al mismo tiempo, estamos constantemente buscando oportunidades en los Países Bajos para el cuidado posterior y la posible reubicación de nuestro programa. Nos esforzamos por hacer que nuestros servicios en línea sean accesibles para un público más amplio, independientemente de las circunstancias externas.

Expansiones Desde 2020

Desde 2020, hemos experimentado expansiones y desarrollos significativos dentro de nuestra organización. Nuestra oficina en Gran Canaria, ubicada en Arteara, ha alcanzado un hito importante con el reconocimiento oficial de nuestra delegación en la isla desde 2023. La Delegación en las Islas Canarias de la Fundación Route 66, con sede en Arteara y número de IVA G44689545, está ahora oficialmente registrada en el Registro de Fundaciones Canarias, número 399. Este reconocimiento marca un paso importante en nuestro crecimiento europeo, aunque tomó tiempo debido a trámites administrativos. Ahora estamos firmemente registrados a nivel europeo.

Además, nuestras instalaciones se han ampliado con un total de 8 espacios de alojamiento amplios en dos casas para jóvenes. También disponemos de un amplio jardín con árboles frutales y un huerto, incluyendo un espacio al aire libre para programas de rehabilitación digital.

Nuestros esfuerzos no solo se centraron en el aspecto físico, sino también en fortalecer la base de la fundación y el crecimiento de nuestra junta directiva. En 2022, nuestro equipo se fortaleció con un voluntario, seguido por otro en 2023. Además, nos complace anunciar que Jaleesa Witteveen se ha unido a nuestra junta directiva como la primera joven de la nueva era.

Hemos trabajado arduamente en la expansión y la seguridad de nuestro taller, la cocina al aire libre, el jardín creativo y todos los espacios utilizados para nuestros programas. Ha llevado tiempo hacer visible nuestro enfoque único, pero estamos encantados de haber tenido la

oportunidad de introducir nuestra metodología KenJeZelf en una universidad de los Países Bajos en septiembre de 2024.

Proyectos Ecológicos y Sostenibles

Barranco Clean Upcycling

Este año, para septiembre, está prevista la acción Barranco Clean Upcycling, en la que podrán participar 30 jóvenes. Este proyecto ecológico y sostenible es una de nuestras siete actividades principales y se centra en la limpieza y reutilización de residuos en la zona del Barranco. Es el inicio de una acción continua, donde semanalmente se limpiará el Barranco de Fataga. A través del upcycling, creamos nuevos productos a partir de materiales de desecho, lo que contribuye tanto a la conservación del medio ambiente como a la concienciación de los jóvenes.

Trabajamos junto con María Koijck, una artista de conciencia que asesora y ayuda a nuestra fundación y a los jóvenes en el inicio de esta actividad principal. El lanzamiento oficial de este proyecto tendrá lugar en septiembre con el Barranco Clean Upcycling.

Colaboración Futura con World Clean Up Day

Actualmente, en 2024, estamos solicitando una colaboración con World Clean Up Day, un movimiento mundial que se centra en la limpieza de residuos y la creación de conciencia sobre la contaminación ambiental. Al colaborar con esta organización, queremos aumentar nuestro impacto e involucrar a una comunidad más amplia en nuestras iniciativas ecológicas.

Solicitud Erasmus+ y Cuerpo Europeo de Solidaridad

Actualmente estamos trabajando en la solicitud de colaboración con Erasmus+ y el Cuerpo Europeo de Solidaridad. Estos programas nos ofrecen la oportunidad de expandir nuestras redes internacionales e involucrar a más jóvenes en nuestros proyectos, permitiéndonos difundir y realizar aún más nuestra misión y visión. Esperamos poder colaborar con estos programas a finales de este año o, a más tardar, en febrero de 2025.

Colaboración con Workawayer

Este año, 2024, ya estamos trabajando con Workawayer. Estos son jóvenes y adultos que trabajan voluntariamente en proyectos en el extranjero. Gracias a esta colaboración, podemos involucrar a una amplia gama de voluntarios en nuestras actividades, lo que fortalece nuestros proyectos y contribuye al intercambio y la cooperación intercultural.

Expansión de Instalaciones

Tenemos planeada la compra de nuevos espacios de alojamiento y la expansión para finales de este año 2024. Actualmente estamos trabajando en la resolución de los aspectos financieros. La expansión incluye un terreno de 99.777 metros cuadrados, lo que proporciona suficiente espacio para la ampliación de los alojamientos. El plan es ofrecer, en 2025, espacios de alojamiento propios para 20 jóvenes adultos. También podremos realizar actividades de agricultura y jardinería ecológicas, una de nuestras actividades principales. Además, habrá espacio para trabajar con animales como gallinas y cabras.

Huella Ecológica y Aprendizaje Sostenible

Nuestra fundación no solo se centra en la recuperación mental de los jóvenes adultos, sino también en la reducción de su huella ecológica y la promoción de un pensamiento y una vida sostenibles. Estimulamos una nueva forma de aprendizaje conectivo, donde los jóvenes no solo adquieren conocimientos, sino que también desarrollan habilidades que contribuyen a un futuro sostenible.

Cuatro Pilares

Nuestra misión se basa en cuatro pilares fundamentales:

1. **Conciencia (huella y valores personales):** Ayudamos a los jóvenes a ser conscientes de su propio valor y de cómo pueden ser más resilientes en la vida. Les concienciamos sobre su huella ecológica y sus valores personales, lo que lleva a una mayor resiliencia en la vida y un estilo de vida más sostenible. Al comprender cómo sus acciones afectan al mundo que les rodea, desarrollan un sentido más profundo de responsabilidad y autoconciencia.
2. **Aprendizaje experiencial mediante el nuevo aprendizaje:** Los jóvenes aprenden mediante experiencias en la naturaleza, en la creación, en el deporte y el juego, y en la cooperación con otras culturas y comunidades. Este enfoque experiencial les ayuda a desarrollar habilidades e ideas conectivas. Al participar activamente en diversas actividades, los jóvenes aprenden a trabajar juntos, resolver problemas y establecer relaciones interculturales.
3. **Ser Humano y Naturaleza:** Fomentamos una conexión más profunda entre los jóvenes y el mundo natural que los rodea. Nuestros programas se llevan a cabo en un entorno natural, donde los participantes aprenden a tratar la naturaleza con más respeto, a usar el agua y los productos naturales de manera responsable. Al ayudar a limpiar el planeta, contribuir al upcycling y reducir los residuos, los participantes se conectan con su entorno. Esto contribuye a su bienestar y concienciación, y fomenta un estilo de vida sostenible.
4. **Inclusividad:** Buscamos un enfoque inclusivo en el que todos, independientemente de su origen, tengan la oportunidad de participar y crecer. A través de proyectos conjuntos como el Barranco Clean Upcycling, donde diversas culturas colaboran por un clima más limpio y un entorno sin residuos, conectamos a los participantes con el mismo objetivo. Esta colaboración fomenta la inclusividad y crea un sentido de comunidad y entendimiento mutuo.

Integrando estos pilares en nuestro programa, ofrecemos a los jóvenes una experiencia holística y transformadora que les ayuda a desarrollarse como individuos conscientes, resilientes y responsables.

Colaboración con Iniciativas y Organizaciones Sostenibles

Nuestra colaboración con iniciativas sostenibles y municipios locales se centra en trabajar con refugiados y jóvenes europeos para promover la inclusividad. A través de estas colaboraciones,

podemos involucrar a diversas comunidades en nuestros proyectos e integrar una amplia gama de perspectivas en nuestro enfoque.

Incorporación de Inversores y Co-Creadores

Este año, damos la bienvenida no solo a nuevos inversores, sino también a co-creadores, que ofrecen más espacio para la colaboración. Hemos trabajado arduamente en fortalecer nuestra base, y estamos listos para colaborar con inversores y co-creadores para realizar y expandir nuestra misión.

Recaudación de Fondos

Hasta la fecha, la obtención de fondos no ha sido una prioridad dentro de nuestra organización. Reconocemos que este es un aspecto que aún no hemos estudiado lo suficiente.

En 2021 intentamos colaborar con el Subsidiefonds, pero desafortunadamente no resultó en apoyo financiero adicional. También intentamos participar en una convocatoria de ZonMw en 2020, pero no fuimos seleccionados debido a nuestro enfoque alternativo.

A pesar de ello, donantes particulares nos han apoyado en 2020, 2021 y 2023 con pequeñas cantidades, lo que nos ha permitido continuar con la expansión de nuestros programas mediante inversiones propias.

Nuestro plan es comenzar a recaudar fondos activamente en 2024. Nos comprometemos a obtener fondos que nos permitan ampliar y mejorar nuestros programas, para que podamos tener un impacto aún mayor en la vida de los jóvenes.

Planificación Futura Hasta 2027

En nuestra planificación futura hasta 2027, buscamos un crecimiento y una innovación continuos en varios frentes, mientras seguimos comprometidos con la realización de nuestra misión y visión. A continuación, describimos algunas de nuestras iniciativas y proyectos más importantes:

Publicación del Libro de Trabajo *Conócete a Ti Mismo*

Nos complace anunciar que nuestro tan esperado libro de trabajo, la metodología KenJeZelf, se publicará este año. Este libro de trabajo sirve como una guía práctica para el desarrollo personal y la transformación, basada en nuestra metodología probada. Ofrece un marco estructurado y ejercicios para guiar a los participantes en su crecimiento personal y resiliencia.

Colaboración con Organizaciones Ambientales y Campañas de Concienciación

Seguimos comprometidos con la colaboración con organizaciones ambientales a nivel europeo y mundial, como World Cleanup, para aumentar nuestro impacto ambiental y crear conciencia sobre la responsabilidad ecológica. Además, continuaremos colaborando con otras organizaciones para llevar las campañas de concienciación sobre la resiliencia y el desarrollo personal a un nivel superior.

Nuevo Programa: "Rise like a Phoenix"

Nuestro programa anual "Rise like a Phoenix" se convertirá en una parte central de nuestra oferta, en la que guiamos a los participantes en su proceso de transformación hacia una conciencia y fuerza más profundas. Este programa ofrece un enfoque holístico del crecimiento personal y el empoderamiento, específicamente dirigido a educadores y orientadores que desean integrar la metodología KenJeZelf en sus prácticas de enseñanza y orientación para jóvenes. Este programa les ofrece herramientas, directrices y apoyo para promover de manera integral la autoconciencia y la resiliencia en los jóvenes que orientan y enseñan.

Fortalecimiento de la Base y Expansión de Instalaciones

Seguimos fortaleciendo nuestra base e invirtiendo en la expansión de nuestras instalaciones para satisfacer la creciente demanda. Esto incluye mejorar las medidas de seguridad, optimizar nuestra metodología y ampliar nuestros espacios de alojamiento para poder recibir y apoyar a más participantes en su viaje hacia el autodescubrimiento y la resiliencia.

Con estas iniciativas y proyectos, seguimos comprometidos con nuestra misión y visión, y aspiramos a tener un impacto positivo y significativo en la vida de los jóvenes y la sociedad en general.

Gestión Financiera

La junta directiva es responsable de la gestión financiera y la comunicación, y realiza estas tareas de forma voluntaria. Valoramos mucho la transparencia y el manejo cuidadoso de los recursos que recibimos, con el objetivo principal de alcanzar nuestros objetivos. Contamos con el asesoramiento de un contador que prepara anualmente los estados financieros de la fundación de forma no remunerada. Para nuestra delegación en Gran Canaria, tenemos un administrador, pero desde nuestra inscripción oficial el año pasado, ahora también estamos buscando una buena oficina jurídica y contable que nos ayude con la gestión financiera internacional.

Transparencia y Cuidado

Como junta directiva, nos esforzamos por lograr la máxima transparencia en nuestra gestión financiera. Esto incluye proporcionar información clara sobre los ingresos y gastos de la fundación, para que nuestros donantes y otras partes interesadas puedan contribuir a nuestra misión con confianza.